



NOTAS

Villatuerta celebra la romería a Maurián

Los vecinos de Villatuerta celebrarán mañana domingo la segunda romería del mes de mayo. A las 11,30, se iniciará la subida a la cruz de Maurián, rezando el Vía Crucis. Al finalizar la misa, tendrá lugar un almuerzo con el reparto de pan y vino entre los asistentes.

Romería a San Gregorio Ostiense en Sorlada

Mañana domingo se celebra en Sorlada la romería a San Gregorio Ostiense. La misa se celebrará a las 1 y, más tarde, a las 2,30, tendrá lugar la comida de hermandad de los cofrades. Por otra parte, la jornada se aprovechará para presentar el libro «San Gregorio Ostiense y su cofradía», escrito por José Manuel Pascual.

24 horas de futbito en Estella

La Agrupación Deportiva Intermunicipal de la Zona Media Occidental ha organizado las 24 horas de futbito populares, que tendrán lugar en el frontón Lizarralde de Estella los próximos días 27 y 28 de mayo. Las inscripciones deberán realizarse en la Oficina Municipal del Ayuntamiento de Estella antes del día 19. La cuota por equipos es de 5.000 pesetas y el campeonato se realizará con los 24 primeros equipos inscritos. El sorteo tendrá lugar el 21 de mayo a las 8 de la tarde en Ayegui y los cuatro primeros premios son de 50.000, 30.000, y 20.000 más trofeo respectivamente.

La «Gran Enciclopedia Vasca» reproducirá litografías de Gustavo de Maeztu

El Ayuntamiento de Estella ha autorizado a la «Gran Enciclopedia Vasca» para reproducir las planchas de las litografías del pintor Gustavo de Maeztu, así como los grabados que realizó y que se conservan en el museo estellés que lleva su nombre.

Hoy se proyecta «Los Amigos de Peter»

Una película protagonizada por Kenneth Branagh y Emma Thompson «Los amigos de Peter» se proyecta hoy en la Escuela de Música de Estella en dos sesiones, a las 8 y a las 10,30 de la noche. Se da la circunstancia de que Branagh es además director de esta película que narra una reunión de reencuentro entre viejos amigos de la Universidad.

ESTELLA

Alquiler apartamento amueblado, nuevo a estrenar.

Tfn.: 55 15 00

La pólvora acabó con el último edificio de Agni

El producto empleado, SLB, se utilizaba por primera vez en Navarra

Un producto nuevo ja... que se utilizaba por vez... en Navarra, terminó en po... con el último edifi... en pie de la fabri... La nave, la de mayor... situada a unos 40 metros... cayó mediante vo... cuando faltaban... para las 3,45 de la... El elemento emplea... la voladura está calificado... y su traducción sig... sin ruido».

nos, tanto del barrio de La Merced como de otras zonas de la localidad, que se congregaron en los alrededores. Muchos de ellos, los que quisieron inmortalizar el momento, se armaron con vídeos y cámaras fotográficas.

Más seguro que otros explosivos

Severino Solla, director gerente de Vresa, ingeniero técnico de minas y encargado de dirigir la voladura, señalaba que «se trata de un edificio de estructura armada, con 7 pórticos de 3 columnas cada

uno. La pólvora romperá los pórticos en el centro con lo que, al mismo tiempo, se cortan las columnas y cae el edificio verticalmente». Asimismo, Solla manifestaba que «lo habitual es realizar este tipo de voladuras con Goma 2 que produce una explosión más fuerte y ruidosa. La onda expansiva aquí es menor y el material ofrece más seguridad».

Sin embargo, y a pesar de estas condiciones, los responsables de la voladura desplazaron a las personas que se encontraban en el solar de la fábrica. Coches y curio-

sos dejaron el lugar libre hasta que se produjo la detonación, con algo de retraso respecto a lo inicialmente previsto. Horas antes, alrededor de las 2 de la tarde, se había realizado una prueba explosionando uno de los pilares. A partir de ese momento, los cartuchos se fueron colocando en sus lugares correspondientes.

La pólvora dejó tras de sí un amasijo de hierros y escombros que tendrán que ser retirados en los próximos días. Por otra parte, como se recordará, el resto de las naves se han ido tirando durante los últimos días mediante palas excavadoras de la empresa «Construcciones Elcarte», a la que se adjudicó la demolición con un presupuesto de 10,5 millones de pesetas.

Echeverría